



La World Compliance Association participará con una nueva vocalía en el Consejo de Participación de la AVAF con la representación del vicepresidente, Iván Martínez López

El Diario Oficial de la Generalitat Valenciana ha publicado hoy la Resolución número 268/2022, del director de la Agencia Valenciana Antifraude (AVAF), a través de la cual se comunica el **nombramiento de la nueva vocalía de la World Compliance Association** en el **Consejo de Participación de la Agencia**, representada por **Iván Martínez López**, vicepresidente de la asociación.

El Consejo se reúne periódicamente y está formado por organizaciones de carácter cívico y social que trabajan contra el fraude y la corrupción y tienen entre sus fines la transparencia de la actividad pública, el buen gobierno y la defensa de los derechos de los ciudadanos en el ámbito de la Comunitat Valenciana.

#proudtobeWCA